
 

審議会等議事概要 

 

令和元年度 第３回 滝川市国民健康保険運営協議会 議事概要 
                                              

日 時 令和２年２月７日（金曜日）午後６時～午後６時４５分 

開催場所 滝川市役所３階 ３０１会議室 

出席者 

委  員：向井委員、中西委員、岩橋委員、池田委員、西村委員、柳委員、新山委

員 

事務局等：千田副市長、浦川市民生活部長、原田保険医療課長、林課長補佐、大橋

係長、浅山主査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 事 

１ 開 会 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 副市長挨拶 

  

４ 議事録署名委員の選出 

  岩橋 智江氏を選出した。 

 

５ 議 題 

(１) 令和元年度国民健康保険特別会計決算見込について 

  ① 資料説明 

    事務局より、会議資料「(１) 令和元年度国民健康保険特別会計決算見込

について」に基づき説明した。 

 

(２) 令和２年度滝川市国民健康保険事業計画（案）について 

  ① 資料説明 

    事務局より、会議資料「(２) 令和２年度滝川市国民健康保険事業計画

（案）について」に基づき説明した。 

  ② 質疑 

    委 員 昨年度の減免の件数は。 

    事務局 平成30年度実績で保険税減免は47件、一部負担金減免は０件であ

る。 

    委 員 重複投薬の該当者に対して、その内容を２か月に一回送付する医

療費通知に項目として載せることを提案する。 

    事務局 意見として承る。 

    委 員 特定健診受診率の向上により、医療費の具体的な実績がわかる資

料はあるか。 



 

    事務局 基本的には、医療費削減等のために国から特定健診の受診率を上

げるよう指導されているが、実際、医療費がどれくらい削減された

かは、１人当たりの医療費が年によって違うこともあり、単純に比

較はできない。ただ、被保険者の減少率に近づくくらい、全体の医

療費は減っている傾向にある。数字では出せないが、少しづつでは

あるが、成果は出ていると判断している。 

 

(３) 令和２年度国民健康保険特別会計予算（案）について 

  ① 資料説明 

    事務局より、会議資料「(３) 令和２年度国民健康保険特別会計予算

（案）について」に基づき説明した。 

  ② 質疑 

    委 員 キャンペーンの景品は金額等、具体的にはどのようなものか。 

    事務局 予算案の段階であるので、実際そうなるか確約はできないが、商

品券を考えている。無作為に抽選し、１～３等のような形にして、

例えば、１等であれば3,000円の商品券というようなことで考えて

いる。昨年は口座振替利用者に対してキャンペーンを行ったが、次

年度は特定健診の受診率向上のため行う。 

    委 員 健診時間はどれくらいかかるのか。 

    事務局 がん検診とセットで受診すると少し時間がかかるが、特定健診だ

けだと30分前後で終わる。 

 

(４) 令和２年度国民健康保険税率改正（案）について 

  ① 資料説明 

    事務局より、会議資料「(４) 令和２年度国民健康保険税率改正（案）に

ついて」に基づき説明した。 

  ② 当協議会会長名で、市の提案内容を了承する旨の文書を市に交付すること

となった。 

 

(５) その他 令和２年度制度改正について 

  ① 資料説明 

    事務局より、会議資料「(５) 令和２年度制度改正について」に基づき説

明した。 

  ② 全体的な意見 

    委 員 健診時にレクリエーションを取り入れ、市民が参加しやすいよう

にしているところもあるので参考にしてみたらどうか。 

    事務局 参考にする。 

 

６ 閉 会 



 

会議資料 

(１) 令和元年度国民健康保険特別会計決算見込について 

(２) 令和２年度滝川市国民健康保険事業計画（案）について 

(３) 令和２年度国民健康保険特別会計予算（案）について 

(４) 令和２年度国民健康保険税率改正（案）について 

(５) 令和２年度制度改正について 

 

                                              


